

Liebe Pensionistinnen und Pensionisten,

die Ankündigung von Bundeskanzler Stocker, unsere Pensionen unterhalb der Inflationsrate von 2,7 Prozent zu erhöhen, ist ein Schlag ins Gesicht all jener, die ein Leben lang gearbeitet, eingezahlt und dieses Land aufgebaut haben.



Das lassen wir uns nicht gefallen!

Unsere Pensionen sind keine Almosen – sie sind unser verdienter Lohn für einen sorgenfreien Lebensabend.

Deshalb veranstaltet der PVÖ

**am Montag, 15. September 2025,
um 14:30 Uhr, vor dem Parlament in Wien
eine Protestkundgebung,**

wo wir lautstark unseren Unmut zeigen wollen.

Stehen wir gemeinsam auf und erheben wir unsere Stimme für Respekt, Gerechtigkeit und ein würdiges Leben im Alter!

KOMMT ALLE – JE MEHR WIR SIND, DESTO STÄRKER IST UNSERE STIMME!

Abfahrt von Stockerau wird um ca. 12.30 Uhr mit einem Autobus von den bekannten Haltestellen erfolgen (die genauen Zeiten geben wir den Teilnehmern rechtzeitig bekannt). Bei Interesse bitte **ab sofort** im Blabolilheim anmelden (0664 1719000 oder 0664 4299996).

Mit freundlichen Grüßen

Rupert Dworak
Landespräsident

Elmar Helletzgruber
Landesgeschäftsführer

Ditmar Fürst
Ortsgruppenvorsitzender

Geplanter Ablauf:

Der Treffpunkt ist für alle um 13:30 Uhr im Grete-Rehor-Park links neben dem Parlament (einige Sitzgelegenheiten auf den Parkbänken)

Sollte es regnen, treffen wir uns unter den Arkaden nahe dem Café Sluka (Ecke Rathausplatz/Stadiongasse). Für den Notfall stehen einige SeniorenReisen-Schirme bereit.

Es erwartet alle TeilnehmerInnen gleich nach dem Eintreffen im Park ab 13:30 Uhr eine kleine Stärkung (Wurst- und Käsesemmmeln, alkoholfreie Getränke). WCs sind in der U-Bahnstation Volkstheater/ Bellaria – 3 Minuten vom Park entfernt.

Um ca. 14:10 Uhr Abmarsch Richtung Parlament.

Die Landesführungskräfte und die MitarbeiterInnen der Zentrale helfen allen bei der Formation.

Die Gruppe geht dann geschlossen in Begleitung zu ihrem Platz vor dem Parlament. Der Fußweg zum Parlament ist nur wenige Meter und dauert ein paar Minuten.

Bei der Kundgebung selbst, werden die Gruppen **VOR** dem Parlament in Empfang genommen und platziert – das Transparent wird gespannt, Schilder medienwirksam verteilt.

Der Publikums-Block (ca. 20 Personen) steht unten am Gehsteig mit Blickrichtung Pallas Athene bzw. schaut auf die Kundgebung.

Um 14:30 Uhr begrüßt PVÖ-Generalsekretär Christian Rösner die TeilnehmerInnen und übergibt das Wort an **Präsidentin Birgit Gerstorfer**.

Nach dem Schlussapplaus rufen alle Kundgebungsteilnehmer*innen im Chor mehrmals und lautstark das Motto: „**2,7 – so stehts geschrieben**“

Um ca. 15:10 Uhr wird das Kundgebungsende sein und ein gemeinsamer Rückmarsch in den Park und anschließend Rückfahrt nach Stockerau.